

1 QU'EST-CE QUE EOLIDE EASY FLOW poudre pour inhalation buccale ET DANS QELS CAS EST-IL UTILISE ?
Composition
EOLIDE EASY FLOW 200 µg

Substance active : Budesonide 200 microgrammes

Pour une dose délivrée.

Excipient : Lactose monohydraté.

Excipient à effet notoire : lactose monohydraté.

EOLIDE EASY FLOW 400 µg

Substance active : Budesonide 400 microgrammes

Pour une dose délivrée.

Excipient : Lactose monohydraté.

Excipient à effet notoire : lactose monohydraté.

Forme pharmaceutique et contenu

Poudre pour inhalation buccale, boîte de 60 gélules avec un dispositif d'inhalation.

Classe pharmaco-thérapeutique

 Ce médicament est un corticoïde qui s'administre par voie inhalée.
Code ATC : R03BA02

Indications thérapeutiques

C'est un médicament anti-inflammatoire préconisé dans le traitement des maladies obstructives des voies respiratoires telles que asthme et bronchites chroniques obstructives lorsqu'une corticothérapie est indiquée.

2 QUELLES SONT LES INFORMATIONS A CONNAITRE AVANT D'UTILISER EOLIDE EASY FLOW poudre pour inhalation buccale ?
Contre-indications

N'utilisez jamais EOLIDE EASY FLOW poudre pour inhalation buccale dans le cas suivant:

Allergie au budesonide ou à l'un des constituants du produit.

Précautions d'emploi ; Mises en garde spéciales

Prendre des précautions particulières avec EOLIDE EASY FLOW poudre pour inhalation buccale dans les cas suivants:

L'efficacité de ce médicament ne se manifeste qu'au bout de plusieurs jours et dépend du respect rigoureux de la posologie (dose et nombre de prises) prescrite par votre médecin et adaptée à votre cas.

Il n'apporte pas de soulagement immédiat. Il est en particulier sans action sur la crise d'asthme déclarée. En cas de survenue de crises, ou de gène respiratoire il faut utiliser un autre médicament bronchodilatateur bêta-2-mimétique par voie inhalée à action rapide et de courte durée que votre médecin vous aura prescrit à cet effet. Le soulagement habituellement obtenu avec le bronchodilatateur bêta-2-mimétique par voie inhalée doit alors être observé rapidement.

EN CAS D'ECHEC CONSULTER IMMEDIATEMENT UN MEDECIN.

Si la dose habituellement efficace de ce médicament devient insuffisante, si les crises ou les épisodes de gène respiratoire deviennent plus fréquents, il faut craindre une aggravation de la maladie, consultez rapidement votre médecin qui réévaluera votre traitement.

EN CAS DE DOUCE NE PAS HESITER A DEMANDER L'AVIS DE VOTRE MEDECIN

Le budesonide en inhalation doit atteindre l'extrême des petites bronches pour agir efficacement. En cas d'encombrement des voies respiratoires (par des muco-sédations abondantes) ou d'infection, son efficacité peut être diminuée. Il convient de consulter rapidement votre médecin afin qu'il instaure un traitement adapté.

Interactions avec d'autres médicaments

Prire ou utilisation d'autres médicaments:

Si vous prenez ou avez pris récemment un autre médicament, y compris un médicament obtenu sans ordonnance, parlez-en à votre médecin ou à votre pharmacien.

Utilisation pendant la grossesse et l'allaitement

Grossesse et allaitement : Ce médicament dans les conditions normales d'utilisation peut être utilisé pendant la grossesse.

Si vous êtes enceinte pendant le traitement, consultez votre médecin car lui seul peut juger du traitement le mieux adapté à votre cas.

Demandez conseil à votre médecin ou à votre pharmacien avant de prendre tout médicament.

Sportifs

Attention, cette spécialité contient un principe actif pouvant induire une réaction positive des tests pratiqués lors des contrôles antidopage.

3 COMMENT UTILISER EOLIDE EASY FLOW poudre pour inhalation buccale ?
Posologie, Mode et/ou voie(s) d'administration, Fréquence d'administration et Durée du traitement
Posologie

La posologie est strictement individuelle et sera adaptée par votre médecin en fonction de la sévérité de votre asthme.

A titre indicatif, la posologie quotidienne est habituellement:

	Nombre de gélules à inhaller par jour	Nombre de prises par jour
EOLIDE EASY FLOW 200 µg Adulte	2 à 8	2 à 4
Enfant	2 à 4	2 à 4
EOLIDE EASY FLOW 400 µg Adulte	2 à 4	2 à 4
Enfant	2	2

Hormis dans les cas sévères, votre médecin peut vous prescrire ce médicament en une prise quotidienne après plusieurs jours (ou semaines) de traitement lorsque les symptômes ont régressé et que l'asthme est contrôlé. Si les symptômes augmentent la dose et le nombre de prises devront être ré-augmentées.

Si vous avez l'impression que l'effet de EOLIDE EASY FLOW poudre pour inhalation buccale est trop fort ou trop faible, consultez votre médecin ou votre pharmacien.

Mode et voie d'administration
Inhalation par distributeur avec embout buccal.

Voie inhalée exclusivement.

LES GELULES NE DOIVENT PAS ETRE AVEAUX.

Leur contenu doit être administré par voie inhalée à l'aide de l'appareil adéquat réservé à cet effet.

L'efficacité de ce médicament est en partie dépendante du bon usage de l'appareil d'inhalation. Il convient de lire très attentivement la notice.

Au besoin, n'hésitez pas à demander à votre médecin ou à votre pharmacien de vous fournir des explications détaillées.

Les étapes d'utilisation sont illustrées à la fin de cette notice.
Etape 1 : Retirer le capuchon de protection.
Etape 2 : Ouvrir le logement de la gélule; tenir fermement le socle et faire pivoter l'embout buccal dans le sens de la flèche comme indiqué sur le schéma correspondant.

S'assurer que les doigts sont secs et placer la gélule dans le logement prévu à cet effet (attention: ne pas mettre la gélule dans l'embout buccal !).

ATTENTION : Sortir la gélule de son emballage au dernier moment.
Etape 3 : Refermer l'inhalateur en remettant l'embout buccal dans sa position initiale jusqu'au déclic.
Etape 4 : Pour libérer la poudre de la gélule, appuyer sur les 2 boutons pousoirs en même temps en maintenant l'inhalateur en position verticale, puis relâcher. Faire cette opération une seule fois.

A noter: la gélule peut se fragmenter en petits morceaux et peut atteindre la bouche ou la gorge après inhalation. Ces petits fragments sont composés de gélatine comestible non nocive.

Etape 5 : Expirer à fond
ما هو ابولي فلو، مسحوق الاستنشاق الفموي، في أي الحالات يمكن استعماله ؟
التركيبة
ابولي فلو 200 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

الجرعة المفيرة: سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

سواع: موتوهيبرادس الالكتوز

ابولي فلو 400 مكغ

المادة الفعالة: بودر بوند

1 WHAT IS EOLIDE EASY FLOW powder for oral inhalation AND IN WHICH CASE IS IT USED?
Composition
EOLIDE EASY FLOW 200 mcg

Active substance : Budesonide 200 micrograms

For a delivered dose.

Excipient : Lactose monohydrate.

Excipient with known effect: lactose monohydrate.

EOLIDE EASY FLOW 400 mcg

Active substance: Budesonide 400 micrograms

For a delivered dose.

Excipient: Lactose monohydrate.

Excipient with known effect: lactose monohydrate.

Pharmaco-therapeutic group

This drug is a corticosteroid that is administered by inhalation.

ATC code : R03BA02
Therapeutic indications

It is an anti-inflammatory drug recommended for the treatment of obstructive airway diseases such as asthma and chronic obstructive bronchitis when corticosteroid therapy is indicated.

2 WHAT INFORMATION TO KNOW BEFORE USING EOLIDE EASY FLOW powder for oral inhalation?
Contra-indications

Never use EOLIDE EASY FLOW powder for oral inhalation, in the following cases:

Allergy to budesonide or any of the other product components.

Precautions; Special warnings

Take special care with EOLIDE EASY FLOW powder for oral inhalation in the following cases:

The effectiveness of this drug is manifested after several days and depends on strict adherence to dose (dose and number of doses) prescribed by your doctor for your case.

It does not bring immediate relief. It is particularly not active on the declared asthma attack.

In case of occurrence of seizures or difficulty breathing, you must use another drug «inhaled beta-2-adrenergic agonist bronchodilator, fast-acting and short-lived» as your doctor has prescribed for this purpose. The relief usually obtained with the inhaled beta-2-adrenergic agonist bronchodilator must be observed quickly.

IN CASE OF FAIL CONSULT IMMEDIATELY A DOCTOR.

If the usually effective dose of this drug becomes insufficient, if the crisis or difficulty breathing episodes become more frequent, it is feared a worsening of the disease, quickly consult your doctor who will review your treatment.

IN CASE OF DOUBT DO NOT HESITATE TO ASK YOUR DOCTOR

Inhalated budesonide must reach the end of the small airways to act effectively. In case of congestion of the airways (by abundant mucus) or infection, its efficacy may be reduced. You should quickly see your doctor so that he prescribes you a suitable treatment.

Interactions with other drugs

If you are taking or have recently taken any other medicines, including medicines obtained without a prescription, talk to your doctor or pharmacist.

Use during pregnancy and breast-feeding

Pregnancy and breast-feeding This medicinal product under normal conditions of use can be used during pregnancy.

If you are pregnant during treatment, consult your doctor as only he can judge the best suited treatment to your case.

Ask your doctor or pharmacist before taking any medicine.

Sports

Please note that this medicine contains an active ingredient which could produce a positive analytic result in doping controls.

3 HOW TO USE EOLIDE EASY FLOW powder for oral inhalation?
Dosage, Mode and / or route (s) of administration, frequency of administration and Duration of treatment
Dosage

Dosage is strictly individual and will be adjusted by your doctor depending on the severity of your asthma.

As an indication, the daily dose is usually:

	Number of capsules to be inhaled per day	Number of daily intakes
EOLIDE EASY FLOW 200 mcg	2 to 8	2 to 4
EOLIDE EASY FLOW 400 mcg	2 to 4	2 to 4

Except in severe cases, your doctor may prescribe this medication once daily after several days (or weeks) of treatment when symptoms regress and asthma is controlled. If symptoms increase, the dose and the number of shots will be re-raised.

If you feel that the effect of EOLIDE EASY FLOW powder for oral inhalation is too strong or too weak, consult your doctor or pharmacist.

Method and route of administration

Inhalation device with mouthpiece.

Inhaled route only.

THE CAPSULES SHOULD NOT BE SWALLOWED.

Their content should be administered by inhalation using the appropriate device provided for that purpose.

The effectiveness of this drug is partly dependent on the proper use of the device for inhalation. You should read carefully the instructions.

If necessary, please ask your doctor or pharmacist to provide detailed explanations.

The handling steps are illustrated at the end of this leaflet.
Step 1: Pull off the protection cap.
Step 2: Open the capsule compartment: Hold the base of the inhaler firmly and turn the mouthpiece in the direction of the arrow on the bottom of the mouthpiece to open as indicated in the corresponding diagram.

Make sure that your fingers are dry and place one capsule in the capsule-shaped compartment in the base of the inhaler. (Do not put it in the mouthpiece!)

BEWARE: Remove the capsule from the pillbox only immediately before you use it.

Step 3: Twist the mouthpiece to the closed position until it clicks.
Step 4: To release the powder, keep the inhaler upright and firmly squeeze the two buttons once only.

Very occasionally, very small pieces of the capsule shell can get in the mouth. The capsule shell is made of gelatin which is harmless to humans, and will soften or dissolve in the mouth and be swallowed.

Step 5: Breathe out fully.
Step 6: Place the mouthpiece in your mouth and tilt your head slightly backwards. Close your lips around the mouthpiece and breathe in as quickly and as deeply as you can. As you breathe in, you will inhale the medicine into your lungs.

أولاً: إزالة غطاء الحماية
ثانياً: فتح موقع الكبسولة: إمساك القاعدة جيداً وإذراجه
الموصى به في الأصل: إزاحة المقبض من الكبسولة في الموضع المفتوح
لتحفيز فتحة نشرة الدواء: جيداً
للتخلص من غلافها إلا في آخر مرحلة
الجرارات من إنتاج الجيلاتين الصالحة للأكل و غير ضارة
ثالثاً: غلق جهاز الاستنشاق وإرجاع المقبض إلى
موضعه الأصلي حتى النهاية
آخر النشرة.
رابعاً: إخراج المضادات الفموية من الكبسولة، أضغط على زر المقبض
في نفس الوقت مع إمساك جهاز الاستنشاق بشكل مترافق
لتحفيز فتحة نشرة الدواء: جيداً
لتحفيز فتحة نشرة الدواء: جيداً

